



INVESTIGACION EN SALUD. La Licda. Gloria Bodnar de Pilla, doctores Jorge Ferrer Denis, Benjamín Valdez, Ing. Alirio Bernal Gaitán y

doctores Enrico Henriquez y Edgar Martínez, presiden la inauguración del Foro Institucional sobre Investigación en Salud, organizado por el Ministerio de Salud y Asistencia Social.

# Producto Bruto del país creció 3% dice CEPAL

Un estudio económico de la CEPAL, dice que el PIB de El Salvador, durante el año pasado, se expandió cerca del 3 por ciento, lo que significa un ligero repunte de la actividad económica.

Agrega el estudio, que la lentitud de la recuperación queda de manifiesto en que el nivel del producto en 1987 fue 7% inferior al registrado en 1980. A su turno, el volumen de las importaciones de bienes y servicios descendió levemente, lo que anuló el incremento del bienio precedente, merma que fue

atenuada con el uso de inventarios acumulados. Con todo, la oferta global mostró cierta recuperación.

Por el lado de la demanda agrega, destacó el fuerte incremento del volumen exportado de bienes y servicios. Sin embargo, se agrega, ello no redundó en un mayor ingreso de divisas, ya que el precio internacional del café, principal producto de exportación, cayó drásticamente.

La demanda interna evolucionó de manera desfavorable, a causa del

—Pasa a la página 37—

## Culpa de situación actual no es de ricos: V. M. Pacas

“Es muy discutible afirmar que toda la culpa de la actual situación anormal del país, es de los que disfrutaron de la riqueza en las tierras, industria y comercio”, dice el Sr. Víctor Manuel Pacas.

Una buena parte de esa riqueza, agrega, ha sido lograda como fruto legítimo y justo, de mucho esfuerzo inteligente

durante una o más generaciones. El hecho de que algunos han obtenido riquezas mediante el robo, corrupción, explotación, despojo, etc., no es para generalizar y para estos casos reprobables, debería haber tribunales honestos, a fin de lograr las justas restituciones, en juicios imparciales.

—Pasa a la página 34—

## AGEPYM refuta a ANEP la incorporación al ISSS

De demagógicas califica AGEPYM la postura de ANEP sobre la incorporación de los empleados públicos al régimen del Seguro Social.

Mario Montecinos, vicepresidente de la Asociación General de Empleados Públicos y Municipales—AGEPYM—relaciona que el ISSS comenzó normalmente sus

actividades en 1953 o sea hace 35 años, dijo. Durante ese tiempo la gran mayoría de servidores estatales no gozaron de los beneficios de la protección del régimen del Seguro Social, debido a que esas mismas voces argumentaron de que la incorporación de ese sector debería hacerse

—Pasa a la página 18—

### De Santa Ana

## F.A. y cuerpos seguridad acuerdan ‘Plan Desarme’

(Santa Ana). Dentro de un plan coordinado por la Fuerza Armada y los cuerpos de seguridad, se iniciará esta semana un “plan de desarme”.

Comisiones de efectivos controlarán “kioskos” donde se expendían bebidas embriagantes; las ventas rodantes de carnisas y centros noc-

turnos, en donde procederán a realizar registros y a aquellos individuos que sean sorprendidos portando armas de fuego, se les detendrá provisionalmente para una previa investigación y el arma les será decomisada, aun cuando presenten licencia o permisos para portarla. “La

—Pasa a la página 5—

## Es insólito que dirigente de terroristas exija territorio

“Es insólito e irrespetuoso que el máximo dirigente responsable del terrorismo, Joaquín Villalobos, salga ahora pidiendo cínicamente un pedazo del territorio nacional”.

Así se expresó ayer el general Adolfo O. Blandón, Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, al referirse a declaraciones de Villalobos,

en un programa de televisión.

“Es absurdo que un sujeto de la calaña de Villalobos, que no es más que un delincuente terrorista, aparezca en canales de televisión insinuando y promoviendo una insurrección popular.

“Y luego de hacer eso, también con

—Pasa a la página 38—



—Foto de LA PRENSA, por Malena. PRESIDENTA. La diputada Milagro Azcunaga de Meléndez, fue electa en Washington D.C., EUA., Presidenta de la Comisión Interamericana de Mujeres, CIM. Es la primera salvadoreña en ostentar tal cargo.

### De San Vicente

## Ataque a San Vicente era para liberar a reos

La intención de los grupos subversivos al atacar San Vicente, era liberar a los reos del Centro Penitenciario para incorporarlos por la

## Piden evitar pega de la propaganda política en calles

Evitar la pega de propaganda política en paredes, postes, cunetas y calles, pide a los diferentes partidos políticos la Fundación Tecléna Pro Medio Ambiente (FUTECMA).

—Pasa a la página 18—

fuerza al FMLN, afirma el Jefe de la 5a. Brigada.

El Cnel. José Emilio Chávez Cáceres, durante conferencia de prensa ofrecida en esa cabecera departamental, aseguró

—Pasa a la página 36—

## Monopolio de café sólo generó desempleo ARENA

El monopolio estatal impuesto por la Democracia Cristiana, a través del INCAFE, solamente generó desempleo en el campo y obligó a miles de salvadoreños a emigrar a otros países en busca de trabajo.

Así lo expresaron ayer

altos dirigentes de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, al referirse al Decreto de Liberalización de la Comercialización del Café aprobado por los 32 diputados de ARENA en la Asamblea Legislativa.

—Pasa a la página 5—

## Alcaldía mejorará atención a niños de zonas marginales

Diversas actividades de atención a los niños de las zonas marginales, guarderías de mercados y de centros educativos especializados, promueve el Comité de Proyección Social de la Alcaldía capitalina.

Durante este mes de

octubre, en el cual está enmarcado el Día Internacional del Niño, las señoras que integran dicho Comité, han visitado hospitales, barrios, zonas marginales, centros de internado de menores y otros, donde han llevado

—Pasa a la página 33—

## 5 Noviembre inician el Programa de Vacaciones

El 5 de noviembre inicia el programa de “Vacaciones Recreativas”, organizado por el Departamento de Promoción y Organización de la Alcaldía Municipal de San Salvador.

Lo anterior fue dado a conocer por la Reina de

las Fiestas Agustinas de San Salvador, Wendi Yanci Linares Morales en visita realizada a nuestra redacción.

El programa incluye fútbol infantil, basketbol y torneo de damas en tablero. Este programa

—Pasa a la página 33—



DONATIVO. (San Miguel). La Asociación de Migueleños Residentes en San Salvador (AMIGRESS), efectuó el donativo de víveres, ropa y medicina, a

los residentes en el caserío Los Llanitos, víctimas de las inundaciones pasadas. La entrega la efectuaron la Sra. Sandra Bichara y Sr. Oscar René Díaz.